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Protokoll der Sitzung der Ag Vereine am 29.3.2012 
im Haus der Begegnung 

Teilnehmer: SG Erbach, Sportkegler Erbach, Obst- und Gartenbauverein, Förderverein 

Luitpoldschule, IG Erbach, ProSeniore, Oderländer Homburg, Kita Charlottenburg, Stadtteilbüro, 

Friedel Simon, Hardy Scherer 

Top 1 

Hardy Scherer begrüßt die Anwesenden. Das Protokoll wird einstimmig angenommen. Es bestehen 

keine Änderungswünsche zur Teilnahme.  

Top 2 

Eine kurze Nachbesprechung zum Weihnachtsmarkt findet statt. Friedrich Herz merkt an, dass man 

diese künftig zeitnah nach den jeweiligen Veranstaltungen machen sollte, da ansonsten vieles 

vergessen wird und ggfs. ähnliche Probleme im Jahr drauf wieder vorkommen. In der Diskussion wird 

vorgeschlagen künftig die Aufgabenlisten nochmal genau zusammenzustellen und dann 

„Koordinatoren“ für einzelne Bereiche zu stimmen, um einen reibungslosen Ablauf zu gewährleisten. 

Rita Märzheuser wird beginnen die Aufgabenlisten zu erstellen.  

Da dieses Jahr der Weihnachtsmarkt 10-jähriges Bestehen feiert, sollte etwas Besonderes angeboten 

werden. Vorschläge sind u.a. die SZ anzufragen, ob die Leserwanderung auf dem Weihnachtsmarkt in 

Erbach enden kann, etc. . Dieser Punkt wird in den nächsten Sitzungen nochmal besprochen.  

Einige Vereinemüssen noch die Umlage für Weihnachtsmarkt zahlen (KSG Erbach, Ig Erbach, SPD, 

Elterninitaive für Frühgeborene, Feuerwehr, Skiclub). Es wird darum gebeten, dies schnellstmöglich 

bei Patricia Delu zu erledigen. Hardy Scherer berichtet, dass der Skiclub u.a. anderem durch den 

Diebstahl von 2 Bierkästen keine Einnahmen hat und auch wegen der geringen Mitgliederzahl evt. 

Nächstes Jahr nicht mehr an 2 Tagen teilnehmen kann.  

Top 3 

Diskussion über Termin des diesjährigen Dorffestes: Hauptfaktoren sind die finanzielle Unterstützung 

bei einer gemeinsamen Kerwe/ Dorffest sowie die Verfügbarkeit der Helfer.  

Da die Kerwe dieses Jahr mitten in die Schulferien fällt, wird beschlossen, dass das Dorffest dieses 

Jahr an einem anderen Termin stattfinden. Während der Ferienzeit fehlen sowohl den Vereinen die 

Helfer als auch die Teilnehmer für das Bühnenprogramm. Dies bedeutet weiterhin, dass die 

finanzielle Unterstützung des Werbevereins für die Kerwe/Dorffest wie im letzten Jahr höchst 

wahrscheinlich wegfällt. Hardy Scherer wird mit Vertretern des Werbevereins sprechen und 

nachfragen, ob eine Fördermöglichkeit vorhanden ist.  

Die Teilnehmer einigen sich schließlich auf den 1. & 2. September als Termin für das Dorffest.  

Ebenfalls wird besprochen wie das Dorffest weiter aufgewertet werden kann. Vorschläge hierzu sind 
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etwa: besonderes Essensangebot wie „Ochs am Spies“, Haxen oder ähnliches, die Durchführung 

eines Schubkarrenrennens für Vereine/ Vereinstrophy , etc. , ein Spielewettkampf für Kinder, etc. . 

Im Rahmen der nächsten Sitzung am 26.4. im Vereinsheim des OGV findet eine Ideenbörse hierzu 

statt. Jeder soll sich bis dahin Gedanken hierzu machen.  

 

 

Nächste Sitzung: 

Die nächste Sitzung findet am 26.4. im Vereinsheim des Obst- und Gartenbauvereins statt. Sofern 

jemand verhindert ist, bitte einen Vertreter schicken.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Protokollant: Rita Märzheuser 


